

Roubaix: 60 designers pour une mode éthique à la Manufacture de Roubaix

Mettre en valeur les savoir-faire traditionnels et l'inventivité des créateurs, c'est ce que propose Parures, objets d'art à porter, une exposition à voir jusqu'au 28 octobre à la Manufacture de Roubaix.

Par David Camus (Clp) | Publié le 11/09/2019

f 2 partages

[Partager](#)

[Twitter](#)



L'exposition présente des pièces qui conjuguent la mise en valeur des savoir-faire traditionnels et l'inventivité de la haute couture.



Portée par Isabelle Quéhé, l'exposition engage une réflexion éthique sur la mode. La fondatrice de l'association Universal Love, a tenu à « réunir des designers nationaux et internationaux autour de l'humain, de l'environnement et du savoir-faire textiles ». Une soixantaine de pièces sont ainsi présentées, utilisant aussi bien des tissus et matières que des éléments recyclés, afin de « contribuer à ranimer l'héritage artisanal textile national et international ».



PUBLICITÉ

MA RECETTE DU BONHEUR

Intermarché

LES SPAGHETTIS BOLOGNAISE DE THIERRY MARX

Découvrez la recette

inRead invented by Teads

La deuxième partie de l'exposition, « Revers de mon look », vise à sensibiliser le public à l'envers de la fabrication d'un vêtement : son impact écologique et économique, en y apportant des réponses précises, pédagogiques et ludiques.

Enfin, une série de conférences et des ateliers sont proposés durant tout le cycle de l'exposition.

Du mardi au dimanche de 14 h à 18 h à la Manufacture.

www.universallove.fr

lamanufacture-roubaix.com